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мне. Но настоящие герои этой истории — 
Джейкоб и его команда, ведь они создали 
действительно невероятные часы.

Когда процессом управляют такие 
гении, как Джейкоб, все, что вам нуж-
но делать,— это расслабиться и полу-
чать удовольствие, способствуя работе 
профессионалов. 

В начале карьеры меня удивляла необхо-
димость находиться в центре внимания. Но 
после одного благотворительного визита в 
больницу много лет назад я ощутил силу, 
которую несет с собой известность. Я понял, 
что для больных детей общение с извест-
ным футболистом может стать отдушиной. 
Ты поддерживаешь их своим присутстви-
ем и порой можешь добиться, чтобы они 
улыбнулись. Для детей это особая радость, 
потому что у них появляются новые силы 
бороться, новая вера в то, что они победят 
болезнь и воплотят свои мечты. Этот опыт 
открыл мне глаза, и у меня возникла идея 
создать фонд, начать работать над тем, что-
бы помочь наиболее нуждающимся детям. 
Так родилась благотворительная организа-
ция Leo Messi Foundation.

Я научился жить с тем, что для меня при-
готовила жизнь, и, кажется, хорошо справ-

ляюсь. Я стараюсь держать семью и друзей 
вне поля зрения СМИ, хотя и понимаю, что 
стопроцентная закрытость от обществен-
ного внимания невозможна. Тем не менее я 
стараюсь, чтобы им было комфортно.

Я счастлив в «Барсе». Были моменты, ког-
да я мог уйти в другие клубы, но для меня 
всегда большее значение имели любовь и 
благодарность, с которыми меня приняли 
и поддерживают здесь, в «Барселоне». Ког-
да ты счастлив, тебе не очень хочется что-
то менять.

Без ежедневной работы и усилий невоз-
можно достичь успеха. Талант, конечно, 
помогает, но это не главное. Мои профес-
сиональные обязательства перед клубом, 
национальной командой и спонсорами 
диктуют очень жесткий распорядок дня, 
мне надо часто ездить и проводить много 
часов вне дома. Я амбициозный человек и 
усердно работаю, чтобы добиться макси-
мальных результатов. Всегда можно до-
стичь чего-то большего! 

Рождение сына Тьяго для меня ценнее 
всего остального. Это одна из самых важ-
ных, нет, даже самая важная вещь, которая 
произошла в моей жизни. Мои дети и моя 
семья значат для меня все. И быть отцом 

означает для меня огромную ответствен-
ность. То свободное время, что у меня есть, 
я предпочитаю проводить с семьей, как де-
лает, как мне кажется, всякий любящий 
отец. У нас трое сыновей, и мы наслаждаем-
ся общением с ними, наблюдаем за тем, как 
они растут, и помогаем им делать это в ат-
мосфере, где царят порядок и здоровье.

Мы уже потихоньку учим детей ан-
глийскому, чтобы они умели говорить и 
писать на этом языке с самого раннего воз-
раста. Уверен, что в будущем это им очень 
поможет.

Неважно, будут ли мои сыновья играть в 
футбол. Я хочу, чтобы они занимались тем, 
что им нравится, без всякого давления — 
они сами должны выбрать свой жизнен-
ный путь. Я их не то чтобы учу футболу, я 
с ними скорее играю. Сейчас это имен-
но игра, такая же, как игра в карты или на 
видеоприставке, или совместное чтение 
книг. Речь всегда идет о веселье, я хочу, что-
бы им было интересно и комфортно и они 
учились новому легко, в процессе игры.

Я не любитель давать много советов и 
много размышлять о прошлом. Оно ушло, 
важно думать о настоящем и получать от 
него удовольствие. Если есть на то воля Бо-

жья, у меня остается еще несколько лет в ка-
честве игрока. И я сосредоточен на игре на 
100% и не строю планов на будущее. 

Я пользуюсь инстаграмом, мне нравит-
ся наблюдать за друзьями и семьей, тем 
более что многих из них я вижу нечасто, 
потому что мы живем в разных концах све-
та. Когда выдается свободная минута, мне 
нравится загружать в инстаграм снимки, 
делиться деталями своей повседневной 
жизни. 

Мы с женой большие фанаты современ-
ных сериалов. Трудно даже выбрать самый 
любимый. Но если бы пришлось выбирать 
из всего, то это была бы «Игра престолов», 
очень захватывающе.

Без успеха команды невозможно до-
стичь личного успеха. Когда выигрывает 
команда, выигрывают все, а когда прои-
грывает, то проигрывают тоже все, каждый 
из нас. Футбол — это командный спорт.

З а п ис а л а Д а р ь я Га вр и лов а
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